

Valerie Candeailler leitet globale Peugeot-Kommunikation

Valerie Candeailler hat die Leitung der globalen Kommunikation von Peugeot übertragen bekommen. Sie war zuletzt als Vizepräsidentin der Marketingkommunikation von Dacia tätig. Davor hatte sie verschiedene Positionen bei Renault inne, die vom Eventmanagement bis zum Produktmarketing reichten. Valerie Candeailler bringt insgesamt 25 Jahre Berufserfahrung bei verschiedenen Marken mit und wird an Phil York, Global Direktor Marketing und Kommunikation, berichten. (aum)

Bilder zum Artikel



Valerie Candéiller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Valerie Candéiller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
